

Antrag CDU-Fraktion zur Ortsbeiratssitzung 24.09.2014

Vorlage-Nr. 1274 / 2014

Einhaltung der 30km/h in der Neumannstrasse

Es gibt immer wieder Beschwerden von Seiten der Bewohner, dass die Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h nicht eingehalten wird.

Wir bitten deshalb die Verwaltung:

Durch Aufbringen von Piktogrammen bzw. durch den Einbau von Schikanen, (Aufstellen von Bepflanzungskübeln) dafür Sorge zu tragen, dass die vorgegebene Geschwindigkeit eingehalten wird.

Die Straße ist sehr breit und verlockt wohl aus diesem Grund viele Verkehrsteilnehmer zur Überschreitung zulässigen der Höchstgeschwindigkeit.

Für die CDU- Fraktion

Gez. Heinz – Gregor Kippert